

SAISON 2023 - 2024



CTTCB un jour CTTCB toujours

Compte rendu de la réunion du bureau du 28 avril 2023 à 18 heures 30 chez Thierry

Présents: Guy Limosin, Thierry Jeunehomme et Jean-Yves Lardeux

Excusés: Nadège Richard, Jean-Marie Cardoni, Christian Van Caemelbeke, Isabelle

Girardat, Anne Bocquet

Objet de la réunion : point avant début de saison 2023 2024

Point des joueurs et des équipes

Pour ce début de saison, nous allons devoir faire face au départ de joueurs principalement dans équipe 2, et équipe 3. Ces départs occasionnent un remaniement profond de ces deux équipes. A ce jour nous avons inscrit les 2 équipes dans leur championnat respectif mais, il est possible, qu'en fonction des renouvellements et inscriptions, une équipe ne puisse pas être alignée et dans ce cas ce serai l'équipe 3.

Entrainement des jeunes et adultes

L'entrainement des jeunes continue le Samedi à la mezzanine de la salle des Linières.

Les horaires sont :

Samedi 11h00 à 12h30 pour tous les jeunes

Comme les années passées Christian et Thierry se chargent de ces séances et ils pourront être suppléés par un membre du bureau.

Le créneau du mercredi 18h00 à 19h30 est gardé en réserve, il pourra être utilisé en fonction des demandes.

Entrainements des adultes à la salle polyvalente les mardis, jeudis et vendredis de 17h à 21h, un groupe WhatsApp permet de rester en liaison, un jour d'entrainement pourra être réouvert les mercredis en fonction des demandes.

Il est demandé à tous les compétiteurs de venir à l'entrainement, car ceci permet une meilleure connaissance des uns et des autres, de hausser le niveau technique de ceux qui le souhaitent, et permet de faire passer les informations concernant le club.

Informations diverses

En prévision de la saison prochaine, le bureau réfléchit à des actions menées vis-à-vis des jeunes de la communes (en plus de l'Eté des jeunes ou Printemps des jeunes), CLSH, écoles

L'Eté des jeunes auquel à participé le club a été une réussite car il y a eu de façon régulière 6 à 8 jeunes de 6 à 10 ans et 12 jeunes de 11 à 15 ans avec des pointes jusqu'à 20.

Lors des compétitions les joueurs doivent porter un maillot identique, et lors des compétitions individuelles, il serait bien que les joueurs du CTTCB soient identifiés. Aussi nous allons faire l'acquisition de maillots qui pourront être floqués aux couleurs du club : Jean-Yves va voir au niveau de sponsors s'ils peuvent prendre en charge cette dépense.

Il est rappelé que le Forum aura lieu ce dimanche de 13h30 à 18h à la salle polyvalente en espérant une forte affluence et des personnes intéressées par notre sport en loisir et également en compétition. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues

Le club va organiser son vide dressing le 3 mars 2024 à la salle polyvalente. Les enseignements de la deuxième édition ont été tirés et plus particulièrement quant au nombre d'exposants, inscriptions, signalétiques, etc.

L'assemblée générale du CD de l'Oise aura lieu le 9 septembre à Breteuil L'assemblée générale Hauts de France le 30 septembre

CTTCB un jour CTTCB toujours